

— Dame Elzire Pelletier épouse de Trefflé Lamothe, en religion Sr Didace, décédée le 1^{er} octobre 1901, à l'âge de 46 ans.

— Dame Constance Gélinas épouse de Adolphe Gélinas, en religion Sr Luc ; décédée en octobre 1901, à l'âge de 63 ans.

— Dame Marguerite Pothier épouse de Olivier Duval, en religion Sr Marguerite de Cortone ; décédée en novembre 1901, à l'âge de 51 ans.

— Melle Henriette Ricard, fille de Edmond Ricard, en religion Sr Geneviève ; décédée en décembre 1901, à l'âge de 47 ans.

— Dame Eléonore Cormier épouse de Jules Moreau, en religion Sr Anne ; décédée le 7 janvier 1902, à l'âge de 70 ans.

— Dame Josephte Paquin épouse de Xavier Neault, en religion Sr Xavier ; décédée le 24 janvier 1902, à l'âge de 83 ans.

— Dame Rose-Anna Robert épouse de Alfred Boisvert, en religion Sr Alfred ; décédée le 5 mars 1902, à l'âge de 39 ans.

— Dame Marguerite Lebel épouse de Félix Charbonneau, en religion Sr Marie ; décédée le 8 mars 1902, à l'âge de 79 ans.

Fall-River.—Fraternité Sainte-Elisabeth.—Delle Amand Fecteau, en religion Sr Angèle, décédée le 11 mars 1902, à l'âge de 32 ans, après 5 ans de profession.

Elle endura sa pénible et longue maladie de phtisie avec une parfaite résignation, désirant ardemment la mort pour être unie à son Créateur qu'elle s'était efforcée de servir fidèlement. Elle employait tout le temps que lui laissaient ses occupations à travailler comme zélatrice à plusieurs bonnes œuvres. En un mot elle a mené une vie vraiment édifiante.

Sainte-Thérèse.— M. Wilfrid Arbour, décédé le 18 avril 1902, à l'âge de 41 ans, après 10 ans de profession.

— Mr Antoine Desjardins, décédé en janvier.

Cet excellent Tertiaire mérite une mention spéciale à cause de son zèle pour le progrès de la Fraternité dans Sainte-Thérèse, et cela pendant les 15 années qu'il a passées dans le Tiers Ordre, à cause de son grand esprit de charité envers les pauvres de la paroisse. Que de fois il s'est mis à la tête des différentes organisations faites en faveur des pauvres ! C'est lui qui a donné la statue de Saint Antoine qui se trouve dans l'église ; c'est lui qui a fourni une partie de l'argent collecté pour un magnifique chemin de croix au cimetière ; c'est lui qui se chargeait durant l'hiver de distribuer aux pauvres le bois nécessaire pour les chauffer.

Enfin, Mr Desjardins a donné par testament à l'hospice Drapeau une partie considérable de son avoir voulant, disait-il, faire l'aumône aux pauvres, même après sa mort. (1)

J. V. Curé et Directeur du T.-O.

(1) Nous regrettons le retard apporté à la publication de ce décès. Nous invitons nos correspondants, s'ils veulent nous éviter ces regrets, à lire l'*avis* placé au verso de la couverture, 2^e page.